

COCEDER organiza un encuentro sobre buenas prácticas en modelos de cuidado comunitarios enmarcada en Biocuidados

- La jornada tendrá lugar el día 31 de mayo en el Espacio Cultural de El Barco de Ávila y está prevista la asistencia de unas 90 personas.
- Se prevé como un espacio de transferencia de conocimiento e intercambio de experiencias y buenas prácticas en cuidados comunitarios entre los centros de desarrollo rural y otras entidades invitadas.
- Este proyecto de innovación está vinculado al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, de la Secretaría de Estado de Derechos Sociales, financiado por la Unión Europea- Next GenerationEU y la jornada está cofinanciada por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 dentro de los programas de interés social (por solidaridad otros fines de interés social).



COCEDER organiza una jornada el día 31 de mayo en la localidad abulense de El Barco de Ávila, titulada "Buenas prácticas en modelos de cuidado comunitario", en el marco del proyecto piloto Biocuidados. Con este encuentro se pretende crear un espacio que facilite la transferencia del conocimiento sobre experiencias que se han realizado y se realizan actualmente de activación de la comunidad para la prestación de cuidados a las personas, en diferentes entornos rurales y con diversos sectores de población.

Así, además de las experiencias de los centros de desarrollo rural (CDR) pertenecientes a COCEDER, se prevé la participación de otras entidades del Tercer Sector e instituciones invitadas. En la primera mesa redonda sobre buenas prácticas de integración en la comunidad siguiendo el modelo de atención integral centrada en la persona (AICP) se contará con la participación de Cocemfe, Agrodinamo y Asdecoba.

También se dialogará sobre un nuevo rol profesional, las facilitadoras comunitarias, con la participación de varias personas trabajadoras en este programa.

El CDR Almanzor ejercerá de anfitrión y las personas participantes podrán visitar la experiencia en su centro de desarrollo rural, así como conocer las actividades y programas que llevan a cabo en los municipios de la comarca.

Entendemos por buena práctica en innovación social aquel conjunto de actuaciones, cuyo propósito es la mejora de las condiciones sociales, que desarrollen soluciones nuevas y/o creativas, demuestren un impacto positivo, sean sostenibles y replicables. Por ello se pretende que este lugar de encuentro sea un espacio colaborativo de intercambio de experiencias, donde se podrán aportar iniciativas e ideas de mejora y

detectar las prácticas más adecuadas y susceptibles de rápida transferibilidad, en el ámbito de la activación comunitaria.

"Biocuidados, nuevos modelos de cuidado prestados por la comunidad, centrados en la persona, en entornos rurales" es un programa de innovación, promovido por Coceder en materia de desinstitucionalización y prevención de la institucionalización que se está implementando en 18 territorios rurales de nueve comunidades autónomas con sus centros de desarrollo rural asociados.

Este proyecto está vinculado al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la Secretaría de Estado de Derechos Sociales del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 y financiado por la Unión Europea con fondos NextGenerationEU. Esta jornada además se incluye dentro de los programas de interés social (por solidaridad otros fines de interés social).

Se adjunta programa



COCEDER es una ONG de Acción Social de ámbito estatal declarada de utilidad pública que se fundó en 1991. COCEDER es una entidad comprometida con la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y el respeto por el medio ambiente. Está formada por 21 entidades sin ánimo de lucro que funcionan de manera autónoma y solidaria en proyectos de acción integral para la transformación social y el dinamismo económico y cultural en diferentes comarcas españolas. Los ejes que vertebran su acción son la atención prioritaria de los sectores desfavorecidos, los valores de la convivencia intercultural y el desarrollo sostenible a favor de un medio rural activo y dinámico. La calidad de su trabajo viene avalada por una trayectoria de más de 40 años de acción y permanencia en diferentes zonas del país, así como por la concesión de la Certificación EFQM de Excelencia Europea a la Calidad en la Gestión. COCEDER también desarrolla desde 2008 diversos proyectos de Cooperación al Desarrollo en África y América Latina y forma parte activa de las principales organizaciones del Tercer Sector como la Plataforma de ONG de Acción Social, POAS –donde es miembro de la Junta Directiva–, la Red EAPN España (Red Europea de Lucha contra la Pobreza) y la Red Rural Nacional del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Para más información:

Sara García Sanz

Comunicación COCEDER
Teléfonos: 983 371 279
comunicacion@coceder.org





